



**Depuis qu'il a déclaré que le Cameroun est en retard dans la construction des infrastructures devant abriter la CAN 2021, la légende camerounaise essuie les critiques acerbes de certains internautes qui n'hésitent pas à l'accuser d'être du MRC, le parti de Maurice Kamto.**

La déclaration de Patrick Mboma a rapidement été manipulée par certains internautes. En effet, interrogé sur la CAN 2021 qui doit en principe se dérouler au Cameroun, Patrick Mboma, actuellement en Côte d'Ivoire, pour une rencontre sportive, n'a pas manqué de soulever ses inquiétudes quant à la tenue de cette grande messe du football africain au pays des Lions Indomptables. « **Pour la prochaine CAN, le Cameroun est en retard sur les infrastructures** », a fait savoir le ballon d'or Africain 2000.

Sauf que l'ancien numéro 10 de l'équipe nationale de football du Cameroun était loin de s'imaginer qu'il s'attirait les foudres de guerre de certains abonnés des réseaux sociaux. « **Voilà un antipatriote du MRC, le Cameroun sera prêt** » ; « **Tu auras honte Mboma** » ; « **Mboma laisse les gens, il semble que tu as pris ta carte au MRC** », pouvait-on lire en dessous d'une publication y relative sur facebook.

Rappelons que Patrick Mboma à l'inverse de Samuel Eto'o ou encore de Rigobert Song, a toujours été en retrait en matière de politique. Eto'o et Song, deux internationaux

emblématiques du football, avaient lors du scrutin présidentiel de 2018 choisi Paul Biya comme leur cheval gagnant.

Rigobert Song avait été aperçu à un meeting du RDPC à Meyomessala, dans la région du Sud, vêtu d'une échappe à l'effigie de Paul Biya. Une aubaine de communication que l'équipe de campagne de Paul Biya s'était d'ailleurs empressée de relayer sur les réseaux sociaux.

Samuel Eto'o avait quant à lui appelé à voter pour le candidat président « ***Nous avons besoin d'un leader rassembleur. Ça c'est très important pour notre peuple*** », avait-il déclaré. Avant d'ajouter « ***Et au niveau du vote, je n'ai aucun doute pour qui je vais voter. Le plus important, c'est que mes frères fassent comme moi. Personnellement, je vais voter le candidat président Paul Biya pour toutes ces choses qu'il m'a apportées dans ma vie, dans ma carrière et pour toutes ces choses que j'ai connues*** » .